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15 сентября 2012г. губернатор Василий Голубев принял участие в торжественном
открытии после реконструкции набережной реки Дон в Ростове-на-Дону. Церемония, а
также театрализованное шествие творческих коллективов Дона прошли в рамках
празднования 75-летия Ростовской области.

  

 В карнавальном шествии приняли участие ансамбль песни и пляски донских казаков
имени А.Квасова, творческие коллективы из муниципальных образований области,
профессиональные и самодеятельные артисты, музыканты, спортсмены, а также юные
музыканты. Парадным маршем по Береговой прошли кадеты Аксайского Данилы
Ефремова казачьего кадетского корпуса. Замыкали движение праздничной колонны
велосипедисты и роллеры. Особый интерес множества ростовчан, собравшихся на
набережной, вызвала колонна ретро-автомобилей.

 

  

Набережная всегда была любимым местом отдыха горожан и гостей города. Решение о
проведении на ней преобразований было принято губернатором год назад.
Реконструкция проводится в два этапа, первый из которых – от гостиницы «Якорь» до
Ворошиловского моста – завершилcя к празднованию юбилея области.

  

275 млн рублей на проведение первого этапа обновления набережной выделил
«Газпром» после встречи Василия Голубева с председателем правления компании
Алексеем Миллером, который поддержал идею губернатора.
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За достаточно короткий срок необходимо было выполнить оперативно и качественно
большой объем работ: освободить территорию от временных точек питания,
переложить и дополнительно уложить плиточное покрытие. В зоне отдыха – установить
новые скамейки, фонари, чугунные ограждения. Надо было побеспокоиться об
украшении набережной фонтанами и обустройстве новых спортивных и детской
площадок.

  

Все, что было намечено, выполнено к установленному сроку. И губернатор убедился в
этом, пройдя по пешеходной зоне от проспекта Буденовского до проспекта Газетного.

  

Обновленная набережная украшена красочными клумбами и зелеными газонами, здесь
высажено около 55 тысяч цветов. Губернатор внес свой вклад в озеленение территории
– возле памятника писателю Максиму Горькому Василий Голубев посадил дерево.

  

Набережная должна быть свободной для доступа горожан, здесь будут работать
рестораны и кафе, но должен быть порядок, считает губернатор.

  

«Думаю, будет очень здорово, если всем нам будет хотеться прийти сюда», - обратился
к жителям города Василий Голубев.

  

На этом обновление Береговой не закончится. Следующий этап – реконструкция
оставшейся части набережной – завершится в октябре.

  

Губернатор предложил продлить набережную примерно в два раза. Еще одна идея –
сделать эту территорию в выходные дни пешеходной.

  

«Нужно проработать и финансовые вопросы, проектные решения, но принципиальным
является то, что набережная должна стать лицом города. Это любимое место горожан,
и она должна оставаться таким», - подчеркнул Василий Голубев.
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  Стенограмма брифинга губернатора В.Ю.Голубева на
церемонии открытия ростовской набережной после
реконструкции
    

15 сентября,
г.Ростов-на-Дону

  

ТК «Рен-ТВ»: - Василий Юрьевич, после реконструкции набережной не вполне
понятна ситуация с кафе, ресторанами. Они будут здесь?

  

В.Ю.Голубев: - Будут, будут. Но будет ровно столько, сколько нужно. Жители  должны
здесь иметь свободный доступ к любой точке набережной. Если не ошибаюсь, более 24
объектов самых разных, временных здесь было. Убрали эти объекты. Продолжается 
модернизация. Первый этап завершен – до Ворошиловского моста. Следующий этап –
завершение существовавшей набережной, и я думаю, в октябре он завершится.

  

В наших планах  - продление набережной, и, если все у нас получится, речь идет о
продлении набережной примерно в 2 раза. Но  нужно будет поработать: это и финансы,
и соответствующие проектные решения. Принципиальным является то, что набережная
должна стать лицом города. Это любимое  место, оно должно оставаться в наших
планах. Я  поручение дал – проработать, чтобы на выходные улицу закрывать от
движения полностью, чтобы люди здесь гуляли.  Такая практика существует во многих
городах, и, если мы это сделаем, если мы создадим удобства для наших  водителей -
возможность нормального объезда, – я читаю, что это дополнит  содержание
набережной в выходные дни. Это очень здорово!

  

ТК «Рен-ТВ»: - Сроки продления?
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В.Ю.Голубев: - Здесь нужен проект. Когда будет проект – будет понятен  и объем
работ… Мы начали работать практически сейчас, будем вести обсчет, разработку
документов. Я вообще считаю, что набережная  подталкивает городские власти к тому,
чтобы наводить порядок и дальше. Потому что, если не очень далеко пройти,  - там есть
проблемы, и немало этих проблем. А к набережной нужно приходить как на праздник. А
значит, перед этим тоже должны быть ухоженные  улицы, скверы, нормальные дороги, и
кое-что уже сделано, но много еще надо сделать.

  

Газета «Молот»: - Василий Юрьевич, ростовчан также волнует проблема
Парамоновских складов. Есть замечательный проект музея современного
искусства…

  

В.Ю.Голубев: - Пока не решатся проблемы с Министерством культуры России (это
даже не проблемы, а понимание того, в чьей собственности будет находиться этот
объект), мы будем заниматься  этой проблемой. Мы свое отношение высказали. Мы
хотим, чтобы это перешло в собственность Ростовской области, а дальше мы будем с
этим работать. И обязательно спросим у горожан – устраивает их или нет та или иная
форма их использования, тот или иной проект.

  

 ГТРК «Дон-ТР»: - В такой праздник - что пожелаете жителям Ростовской области,
чего не хватает им для полного социально-экономического счастья?

  

В.Ю.Голубев: - Вы видели сегодня на шествии дедов морозов? Сегодня первый день
76-го года Ростовской области. А что нам желают в первый день нового года? Конечно,
чтоб желания и мечты сбывались  и чтоб Ростовская область как регион, один из ярких и
эффектных, таким и оставалась, а люди здесь жили счастливо и комфортно.

  

 4 / 4


